

MANIFESTATION SUR LE CLIMAT

À l'occasion de la COP26, le Réseau intersyndical pour le climat (RIC), exaspéré par l'inaction des gouvernements face à la crise climatique, a décidé de se mettre en marche pour dénoncer la situation et réclamer des mesures suffisantes pour atteindre la cible de réduction des gaz à effet de serre de l'Accord de Paris.

Le RIC a ciblé le parc du Mont-Royal, le poumon de Montréal, afin de souligner l'importance de protéger l'environnement. La crise sanitaire est importante, mais elle ne doit pas nous faire perdre de vue l'urgence climatique. Pour contrer la menace des changements climatiques à l'échelle mondiale, des transitions vers des économies sobres en carbone doivent s'opérer.

L'action du RIC aura lieu dans le cadre de la Journée mondiale d'action pour la justice climatique. La manifestation du Québec s'inscrit parmi 75 autres à travers le monde à l'occasion de la COP26. À l'initiative de syndicats internationaux, ces actions ont pour objectif de rappeler aux gouvernements qu'ils doivent accroître considérablement leur ambition climatique. Actuellement, trop de pays ratent la cible fixée par l'Accord de Paris.

La Centrale, par son mouvement ACTES-CSQ, vous invite donc à participer en grand nombre à cet événement familial et pacifique organisé pour rappeler à nos gouvernements leur responsabilité de respecter leurs engagements à réduire l'émission des gaz à effet de serre. Votre participation peut vraiment faire la différence. Joignez-vous à nous!

Où : Au parc du Mont-Royal, à Montréal, en face du Monument George-Étienne Cartier.
Les membres de la **CSQ** sont invités à se rencontrer au coin des avenues du Parc et Duluth

Quand : Le samedi 6 novembre 2021

Heure : À 12 h, pour une durée maximale de 3 heures

Comment : Apportez un foulard ou un bout de tissu vert pour participer à l'action

Le RIC est une coalition syndicale formée des onze principales organisations représentant les travailleuses et travailleurs du Québec et revendique que le gouvernement s'engage dans un processus de transition juste et équitable.

Vous trouverez le lien de l'événement Facebook ici : [Journée mondiale pour la justice climatique](#).

Votre équipe syndicale
Le 2 novembre 2021